

Kleine Anfrage Manfred Blaser (SVP): Unser Bernerbär gehört auf jedes Fahrzeug von BernMobil

Warum wird unser Bernerwappen auf den ÖVs verschmäht. Jeder Kanton ist stolz auf sein Wappen nur Bern verzichtet auf unser stolzes Bärenwappen. Auch war bei Bus und Tram die leicht gelbe und grüne Farbe ein gewohntes Erblicken. Jetzt musste man aus Sicherheitsgründen sämtliche ÖVs in ein knalliges rot verwandeln. Wobei das knallige rot bald mal teilweise verschwand und blau, grau, weiss und tschägget zur Schau gestellt wird. Auch wird von vielen Benützern bemängelt, vor lauter Reklame sieht man teilweise nicht mal die Anhalteanzeige. Mir ist natürlich bewusst, dass Reklamen Geld einbringt. Aber man sollte vielleicht die Reklamenhinweise etwas anders platzieren.

1. Wann kommt unser stolzes Bernerwappen wieder auf sämtliche städtische Fahrzeuge?
2. Aus welchem Grund musste unser Bernerwappen verschwinden und einem pseudo Bärli platz machen?
3. Warum wählt man knallig rote auffällige Farben und präsentiert uns erschreckend vielfarbige Farbtöne, welche mit dem bestimmten rot nicht identisch sind?
4. Müssen verschieden eingefärbte Fahrzeuge unsere Strassen erschreckender Weise befahren?
5. Müssen Propaganda Aufhängsel so platziert sein, dass ÖV-Benutzer kaum mehr die Stationsanzeigen wahrnehmen können?

Bern, 02. Juli 2009

Kleine Anfrage Manfred Blaser (SVP):